

Gemeinsam arbeiten wir an

... einer nachhaltigen Verkehrs- und Energiepolitik

- › für weniger Durchgangsverkehr und Verkehrslärm
- › mit umweltverträglichen Energieprojekten in Partnerschaften mit der Privatwirtschaft
- › für eine positive Wahrnehmung des Standortes Seuzach-Ohringen

... einer zukunftsorientierten Bildung

- › für kindgerechte und lebensnahe Schulen
- › für eine effektive Umsetzung des digitalen Wandels mit dem Menschen im Zentrum
- › mit einer vernünftigen und durchdachten Schulinfrastruktur

... einer soliden Finanzpolitik

- › für einen langfristig attraktiven und konkurrenzfähigen Steuersatz
- › für eine weitsichtige Ortsplanung mit wettbewerbsfähiger Infrastruktur
- › mit erforderlichen Investitionsprojekten mit klaren Zielen und Alternativen

Diskutieren Sie mit!

Am 5. März ab 10 Uhr im Zentrum Oberwis mit Ständerat Ruedi Noser und den FDP-Kandidatinnen und -Kandidaten.



Gemeindepräsidium / Gemeinderat

Manfred Leu - Marcel Knecht-Rüegg



Sekundar- / Primarschulpflege

Myriam Watzlaw-Künzli - Karin Umiker - Egon Watzlaw



Rechnungsprüfungskommission

Frédéric Gajdos - Benno Suter - Daniel Dahinden

FDP
Die Liberalen



Sie und wir gemeinsam

für Seuzach und Ohringen

Wählen Sie unsere Kandidatinnen und Kandidaten
am 27. März 2022



Infos auf
www.fdp-seuzach.ch



Myriam Watzlaw-Künzli – Sekundarschulpflege

49, verheiratet, 3 Kinder
Selbständige Immobilienbewirtschafterin; ehemalige Lehrlingsausbildnerin (KV)
Hobbies: Haus und Garten, Lesen

«Ich setze mich dafür ein, dass... die Jugendlichen gefördert, aber nicht überfordert werden; vernetztes und selbständiges Denken gefördert wird; die Erfahrungen aus der LeLa-Planung in den Schulhausumbau einfließen.»

BISHER

Karin Umiker – Sekundarschulpflege

36, verheiratet, 3 Kinder
Ökonomin und Projektleiterin
Hobbies: Textile Gestaltung, Gesang, Schwimmen

«Ich setze mich ein für eine Schule ein, an der sich die SchülerInnen wohl fühlen und ihr Potenzial - ihre Diamanten - sowohl erkennen als auch entfalten können. Das ist mir ein Herzens-Anliegen.»



Egon Watzlaw – Präsident Primarschulpflege

56, verheiratet, 3 Kinder
Regionalleiter
Hobbies: Handwerk aller Art, Old- und Youngtimer

«Ich engagiere mich zusammen mit dem Primarschul-Team für eine nachhaltige Persönlichkeitsentwicklung als Lebensgrundlage, eine hochwertige Bildung für eine verantwortungsvolle Zukunft und eine hohe Motivation der Lernenden und Lehrkräfte.»

BISHER



Marcel Knecht-Rüegg – Gemeinderat

49, verheiratet, 2 Kinder
Leiter Kerngeschäft / Mitglied der Geschäftsleitung, Schweizerische Normen-Vereinigung (SNV), Winterthur
Hobbies: Ausflüge mit der Familie, Radsport

«Mit zwei Legislaturperioden im Gemeinderat und mit Führungserfahrung treibe ich Projekte voran und löse Probleme nachhaltig, z.B. mit der geplanten Umrüstung der Gemeindeliegenschaftsheizungen auf erneuerbare Energieträger.»

BISHER

Daniel Dahinden – Rechnungsprüfungskommission

43, verheiratet, 2 Kinder
Geschäftsführer
Hobbies: Bergsteigen, Skitouren, Kitesurfen

«Finanzplanung, Controlling und Strategie sind zentrale Elemente in der Geschäftsführung aber auch in der RPK. Mit meiner Erfahrung setze ich mich für eine weitsichtige Planung und für einen attraktiven Lebensraum Seuzach ein.»

BISHER



Frédéric Gajdos – Rechnungsprüfungskommission

49, verheiratet, 2 Kinder
Vermögensverwalter in einer Grossbank
Hobbies: Segeln, Joggen, Radfahren, Sportpistole-Schiessen

«Als erfahrener Kassier und Revisor in zwei Sportvereinen möchte ich mich gerne in die RPK einbringen, damit die Rechnung auch für unsere künftige Generation von Bürgern aufgeht und Seuzach langfristig lebenswert bleibt.»

Benno Suter – Präsident Rechnungsprüfungskomm.

52, verheiratet, 2 Kinder
Partner globale Wirtschaftsprüfungsgesellschaft
Hobbies: MWST als Passion, Braunwald als Rückzugsort

«Als Mitglied der RPK Seuzach seit über einem Jahrzehnt kenne ich die Möglichkeiten und Grenzen dieser Funktion. Ich bin der festen Meinung, dass die Steuerzahlerinnen und Steuerzahler Wertschätzung verdienen.»

BISHER



FDP

Die Liberalen

Manfred Leu

Mit Weitblick und Führungserfahrung

In den Gemeinderat und als Gemeindepräsident

51, verheiratet, 2 Kinder
Wirtschaftsinformatiker bei Swiss Re, Master in Philosophie + Management
Hobbies: Joggen, Fotografieren, Snowboarden, im eigenen Garten arbeiten

«Als Verfechter unseres Milizsystems bin ich überzeugt, dass ich mit meiner breiten Lebens- und Berufserfahrung unsere Gemeinde aktiv weiterentwickeln und in die Zukunft führen kann. Ich stehe für einen lebendigen und transparenten Dialog mit der Bevölkerung.»



Infos auf
www.manfredleu.ch